



MONGE EN JAPON. Tokio, Mayo 24 (Reuters). El presidente de Costa Rica, Luls Alberto Monge, Izquierda, conversa con el canciller de Japón, Shintaro Abe, durante un almuerzo en honor al mandatario costarricense.

Lunes comienza juicio por atentado al Papa

Roma, 24 (AP). El sitio del denominado "proceso del siglo", de implicados en el intento de asesinato contra el Papa Juan Pablo II, era escenario hoy de intensa actividad de pintores y electricistas que, custodiados por guardias armados con ametralladoras, daban los últimos toques

para la iniciación de las audiencias el Lunes. Gran parte de esa tarea estaba dedicada a la instalación de equipos de comunicación para más de 450 periodistas acreditados por diarios y emisoras de radio y televisión de todo el mundo para cubrir el juicio

—Pasa a la página 13—

Sharon alertó a los E.U. sobre invasión a Líbano

Jerusalén, Mayo 24 (UPI). Ariel Sharon, cuando planeaba la invasión del Líbano, esbozó al diplomático estadounidense Philip Habib un ataque relámpago de 48 horas que expulsaría a "50.000 terroristas armados" y convertiría a Bashir Gemayel en el presidente del Líbano, dijo hoy el diario Davar.

entonces Ministro de Defensa de Israel. En un informe fechado en Washington basado en fuentes de la capital estadounidense, Davar añadió material a las revelaciones del saliente embajador norteamericano a Israel, Samuel Lewis, sobre lo que Sharon dijo fueron sus planes de guerra. En una reunión con Habib en Diciembre de 1981

—Pasa a la página 34—



4 MUERTOS Y 20 HERIDOS. Cuneo, Italia, Mayo 24 (AP). Equipos de rescate auxilian a los heridos de un tren que chocó con una locomotora hoy cerca de aquí. Cuatro personas murieron y más de 20 resultaron heridos.

Reagan: "Nicaragua un reto frontal para E.U."

Washington, Mayo 24 (AP). El presidente Ronald Reagan dijo hoy que los estados del sur de Estados Unidos podrían convertirse en "virtuales campamentos de refugiados" para millones de latinoamericanos si se permite al gobierno de Nicaragua expandir su revolución a Centroamérica.

Reto frontal para E.U.

"Nicaragua es otro instrumento en la gran estrategia de expansión soviética, un reto frontal a los Estados

España le suspende los créditos a Nicaragua

Madrid, Mayo 24 (UPI). España le suspendió los créditos comerciales a Nicaragua por su fracaso durante los pasados seis meses en amortizar los préstamos concedidos por Madrid, informó hoy un vocero del gobierno.

El vocero del gobierno, Fernando Puig, calificó la decisión de suspender el financiamiento a medio y largo plazo del comercio con Nicaragua como una medida "técnica", y negó que estaba vinculada con el embargo comercial impuesto por el presidente norteamericano Ronald Reagan a Managua.

Defensa soviética en pro de acusado atentado al Papa

Moscú, Mayo 24 (AP). La Unión Soviética anunció hoy que "por iniciativa del pueblo Soviético" se estableció un Comité Nacional para la defensa de Sergel Antonov, búlgaro acusado en roma de conspirar para asesinar al papa Juan Pablo II.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

La agencia noticiosa oficial TASS informó del hecho y dijo que el comité estará presidido por Vladimir Karpov, editor del diario literario "Novy Mir" (nuevo mundo)

el comité, creado para defender a Antonov "de quienes lo acusan falsamente de complicidad en el atentado contra la vida del papa", según TASS, esta integrado por representantes de sindicatos, grupos femeninos y juveniles, de la ciencia, cultura, artes, medicina y derecho soviético.

Más de 2 millones de dólares por la captura Mengele

Asunción, Mayo 24 (AP). El matutino "Hoy" publica hoy un aviso a media página patrocinado por "los amigos del centro Simon Wiesenthal" ofreciendo una recompensa de 2.375.000 dólares por la detención y extradición de Josef Mengele. Con una fotografía de cuando el prófugo tenía unos 45 años y otra concepción artística de lo que podría ser hoy, el aviso lo responsabiliza por la desaparición de 400.000 personas en el campo de concentración polaco de Auschwitz.

Según la publicación firmada por Martin Mendelson de Washington, Mengele "torturó a niños e hizo sufrir a sus padres y fue el autor de atrocidades mediante experimentos médicos sobre sus víctimas".

—Pasa a la página 21—

Puig dijo que la compañía oficial de Crédito de Exportación de España le suspendió a Nicaragua la línea de crédito el 12 de Mayo, pero que la renovará una vez que el gobierno sandinista pague los seis millones de dólares que debe en pagos atrasados por intereses.

Nicaragua detuvo sus pagos de intereses en Diciembre sobre los 82 millones de dólares en créditos comerciales concedidos por el gobierno español en los últimos cuatro años.

"Esta (la suspensión) no ocurrió debido a la visita de Reagan, ni a la presión de Estados Unidos, o algo como

—Pasa a la página 34—

Demócratas reducen proyecto misiles EU

Washington, Mayo 24 (UPI). Los demócratas del Senado forzaron al presidente Reagan que aceptara una reducción importante de su proyecto de defensa —un límite del emplazamiento de los misiles MX en silos vulnerables fijado en la mitad del número que él quería.

te de 10 ojivas —en vez de los 100 que pidió Reagan— se debatirá pronto en la Cámara Baja, donde sus opositores están seguros de que podrán reducir aún más ese límite.

La medida que limita el emplazamiento de los misiles en 50 unidades del cohe-

"En vez de un desastre, fue una derrota importante para el presidente", dijo el presidente de causa común Fred Wertheimer sobre el

—Pasa a la página 21—

Breves Internacionales

Desacuerdos ante déficit UNESCO

París, Mayo 24 (AP). delegados de países occidentales y del tercer mundo estuvieron hoy en agudo desacuerdo durante una reunión de la UNESCO, en torno a una propuesta del director general Amadou Mahtar M'Bow de que se use dinero de un fondo de reserva para ayudar a cubrir el déficit creado por la pérdida de la contribución de Estados Unidos, que es de un 25 por ciento del presupuesto.

Conferencia Internacional sobre drogas

Naciones Unidas, Mayo 24 (AP). El secretario general

—Pasa a la página 34—

Prisión preventiva a 3 ex militares argentinos

Buenos Aires, Mayo 24 (AP) Un juez penal dispuso hoy la prisión preventiva de tres ex jefes militares acusados de violaciones a los derechos humanos, por encontrarlos responsables "prima facie" de los delitos de homicidios múltiples y privaciones ilegítimas de libertad seguidas de muerte.

Isidro, en los suburbios de esta capital, dictó la medida contra los generales retirados Santiago Omar Riveros y Ramón Camps, ex embajador y ex jefe de policía de la provincia de Buenos Aires, respectivamente, y el Coronel retirado Luis Said Pepa.

El juez Juan Ramos Padilla, de la ciudad de San

El Magistrado fundamentó la decisión en que los halló "prima facie res-

—Pasa a la página 34—



"CAZADORA DE NAZIS". Asunción, Mayo 24 (AP). Beate Klarsfeld, una "cazadora de nazis", con un cartel alusivo al fugitivo alemán Josef Mengele, encabezó hoy una "mini-manifestación" frente al Palacio de Justicia. Dijo que Stroessner protege al "Angel de la Muerte".

—Pasa a la página 13—